

1 自然を活用した沼田市の活性化について

ただいまの 吉澤 花音 議員のご質問にお答え申し上げます。

自然を活用した沼田市の活性化について、であります、吉澤 議員がおっしゃるとおり、若者向けの施設や働く場所が少ない、といった声は、よく耳にすることがあります。本市では、本格的な人口減少が進む中、様々な課題に対し一体的に取り組むため、「沼田市デジタル田園都市国家構想総合戦略」を策定し、若者が住みたいと感じる街づくりのための施策として、働く場所を創出するための企業誘致などに取り組んでおります。

本市には、「吹割の滝」や「玉原高原」、「河岸段丘」をはじめとする自然豊かな観光資源が多くあり、「沼田公園」や「迦葉山」などの自然と歴史が調和した観光資源もあります。また、「沼田まつり」や「沼田花火大会」など、市内外から多くの方々が参加してくださるイベントもあります。これらの資源を活用して、本市の魅力を広く、

多くの皆様に伝えることにより、本市の認知度の向上や一層の来訪機会が創出されるものと考えておりますので、より効果的なＳＮＳによる情報発信にも努めてまいります。

また、新たなイベントの立ち上げや、魅力的なイベントの開催には、皆様の協力が不可欠です。現在お示しできる新たなイベントの企画はございませんが、引き続き、皆様のご意見を伺いながら、若者が住みたい、住み続けたいと思える街づくりにつながるよう、本市の活性化に努めてまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、吉澤 花音 議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。